

Reservierung unter:

St. Virgil Salzburg
Tel.: 0662/65901-0
rezeption@virgil.at

Wir freuen uns auf Ihre Reservierung bis 30. 12. 2017!
(Betriebsurlaub von 18.-28.12.2017)

SALZBURG
ST. VIRGIL

**Silvestergala 2017 -
Prosit 2018**



Feierlich - Beschwingt - Kulinarisch

Mit einer musikalischen Begrüßung und einem Sektcocktail ab 19.30 Uhr stimmen sich Gastgeber und Gäste auf den festlichen Abend ein.

Anschließend beginnt der Silvesterabend im festlich dekorierten Restaurant. Sie genießen ein sechsgängiges Gala-Menü, das unser Küchenchef und sein Team für Sie zaubern. Unser Serviceleiter Rupert Weiß und sein Team empfehlen dazu die passenden Weine. Tanzfreudige werden Gelegenheit haben ihr Können unter Beweis zu stellen und spätestens beim Mitternachtssekt auf der Parkterrasse wird der berühmte Donauwalzer Sie alle auf die „österreichische Art“ ins neue Jahr begleiten.

Ein Feuerwerk und die Klänge der Pummerin (große Glocke aus dem Wiener Stephansdom, die im ORF das neue Jahr einläutet und live übertragen wird) runden den Jahreswechsel ab.

Silvestermenü 2017

Amuse Bouche

Räucherlachstartar mit Krensaucе
und Limetten-Gurken-Sauce

Kalte Vorspeise

Geräucherte Entenbrust mit Waldorfsalat
mit Kürbis-Chutney

Warme Vorspeise

Gebratene Lachsforelle auf Erbsenpüree
mit Kaviarsauce

Sorbet

Zitronen-Minze-Sorbet mit Champagner

Hauptspeise

Rindermedaillons auf Sauce Bordelaise mit Steinpilzen
dazu ein Gemüsebouquet und Kartoffelgratin

Dessert

Festliches Silvesterbuffet aus der Virgil Patisserie
Auswahl an 8 bis 10 verschiedenen Desserts

Ein vegetarisches oder ein Fisch-Menü ist bei Anmeldung selbstverständlich möglich.

Live Musik am Silvesterabend Adi Jüstel & sein Latin Swing Express

Die exzellente Gruppe aus leidenschaftlichen Musikern, sorgt für eine gediegene Stimmung und Musik im Bereich Swing, Boogie, Foxtrott, usw. - und laden zum Tanzen ein. Natürlich kommt der Wiener Walzer an diesem festlichen Abend nicht zu kurz.

Adi Jüstel und seine Band gestalten seit 2005 die Silvestergala in St. Virgil und erhalten jedes Jahr großen Beifall. Sie sind Garanten für einen rundherum gelungenen Abend.

Adi Jüstel war selbst Gastronom und hatte seinen eigenen Jazz-Keller, der zu Silvester 1973 eröffnet wurde. Die Salzach-River-Stompers spielten auf, und auch Fatty George war zu hören.

Da es nicht möglich war jede Woche eine Stargruppe zu verpflichten brachte sich Adi Jüstel selbst Klavierspielen bei. Wer ihn heute hört, glaubt kaum, dass er nach wie vor das Lesen von Noten als eher hinderlich für sein Musizieren empfindet.

Kaum glauben konnten das auch die Mitglieder der Wiener Philharmoniker, die Adi Jüstel ermutigten, seine Musik auf Platte aufzunehmen. Inzwischen gibt es eine ganze Reihe davon. In seinem Ruhestand konzentriert er sich nun ganz auf die Musik. Mit der ital. Jazz-Sängerin Francesca Hart hat er kürzlich ein neues Album veröffentlicht. Im Mai 2017 darf man sich auf ein Konzert von ihm und seinen Musikerfreunden zum 100. Geburtstag von Ella Fitzgerald freuen. Vor 40 Jahren hat Adi Jüstel die Grande Dame des Jazz für ein legendäres Konzert im Großen Festspielhaus erstmals nach Salzburg geholt.

Gala-Abend pro Person: € 89,00

Inklusive:

19.30 Uhr Aperitif im Parkcafé - musikalisch begleitet
Sechsgängiges Gala Menü
Mitternachtssekt auf der Terrasse
Feuerwerk im Park
Live Musik mit Tanz